

Projet Croqu'Plaisir – Approvisionnement local | 2016

RSG Marie-Elaine Morin, Saint-Antoine-Abbé



Marie-Elaine Morin a participé à une rencontre d'Équiterre sur le projet Croqu'Plaisir – *saveurs locales au menu des services de garde* avec la volonté de promouvoir l'alimentation locale. Ce rassemblement a été organisé par le bureau coordonnateur du projet (le CPE Kaléiodscope) en collaboration avec l'organisme Jeunesse Rurale en Forme. Cette rencontre a été l'occasion de présenter et de proposer des adaptations du projet à plusieurs responsables de réseaux de service de garde (RSG) en milieu familial.

Très engagée dans la promotion de l'alimentation locale, Marie-Elaine ne ménage aucun effort pour transmettre ses valeurs aux enfants : ateliers de cuisine, germination, jardinage et même compostage! Elle a également participé à une formation offerte par [Croquarium](#) afin de développer l'aspect éducatif du potager.

Son service de garde étant situé à la campagne, les enfants ont de multiples occasions d'interagir avec la nature et ses délices. En plus du potager, les petits ont la chance de faire de longues promenades dans les bois, d'y cueillir des fruits sauvages et de chercher quotidiennement des œufs au poulailler. Une petite érablière leur permet même de se sucrer le bec ! Du côté fraîcheur, impossible de rêver mieux.

Marie-Elaine privilégie toujours les producteurs locaux et s'approvisionne à même les marchés publics. D'ailleurs, les RSG de la région souhaitent se regrouper pour former un groupe d'achat et ainsi établir des liens durables avec des producteurs de la région. Parions que cette initiative saura en inspirer plus d'un!

